

¿Y después?

Publicado por Stelios - 06 Dic 2008 23:38

¡Piedad, por favor! Ya sé que es excesivo, demasiado pronto, todavía no ha salido siquiera el Empire Total War, es preguntar a lo tonto, pero más que una pregunta, me gustaría que fuese interpretado como una encuesta. ¿Que sucederá a ETW? Probablemente parches y expansiones para este el, Empire Total War, es preguntar a lo tonto, pero más que una pregunta, me gustaría que fuese interpretado como una encuesta. ¿Qué sucederá a ETW? Probablemente saquen parches y alguna que otra expansión, pero y después? ¿Creeis que CA hará más juegos tras este? Yo, personalmente espero que haya un Rome Total War 2, con batallas navales, y si la IA es mejorada en ETW, que se le incrementase también a el siguiente juego. Más que nada, porque cronologicamente, yo diría que se les acaban los recursos. En la guerra moderna los ejércitos no se enfrentan directamente, no se van a poner 500 marines en frente de 50 milicianos a darse tiros. ¿Y vosotros?

Nota de moderación:

Me ha parecido una idea muy interesante Steilos así que he modificado tu post para convertirlo en una encuesta y valorar mejor qué opinamos al respecto. Y así poder ver qué total war nos gustaría. Espero que no te moleste.

=====

Re: ¿Y después?

Publicado por Genghis_Khan - 08 Dic 2008 12:43

¿Un TW de la 2GM? Creo que es imposible. Ellos tienen el negocio montado de esta manera y dudo que cambien. Todo dependerá de la pasta. No hay romanticismo en su trabajo solo \$\$\$\$\$. Si ganan pasta habrá mas TW, así que nada de "piratear"; :D

=====

Re: ¿Y después?

Publicado por Stelios - 08 Dic 2008 15:37

¡Ya lo tengo! Irán a el mundillo de los juegos de bolsillo, para la DS. El juego se llamara: **"Total War"**

y tendrás un ejército griego de campesinos al que tendrás que dar de comer, beber, jugar, que duerman la siesta (Esto último sobre todo si el ejército es español)... y enseñarles trucos con la pantalla táctil, por supuesto, para que cuando llegue el concurso de mascota... ejércitos (Hecho en falta el comando de tachar las palabras en e foro, es muy bueno xD), ellos sepan formar en falange, en schiltron... Es lo último que les falta xD



=====

Re: ¿Y después?

Publicado por SeSp1 - 08 Dic 2008 20:16

Yo creo que haran un mundo de fantasia, por que poco les queda por explotar, excepto el apogeo de las colonias inglesas...nose esta por ver...

=====

Re: ¿Y después?

Publicado por Diviciaco - 08 Dic 2008 20:24

Pues no me desagrada a mi un juego de la epoca victoriana y la guerra de secesión americana, o algo sobre el colonialismo en áfrica... No se, tienen aun muchos periodos para explotar...

=====

Re: ¿Y después?

Publicado por Alaehispanorum - 08 Dic 2008 20:46

A mi personalmente me gustaria que realizasen un juego sobre el final de la edad del bronce y las grandes civilizaciones oriente medio;la cultura micenica; Ilion, Asiria, Babilonia, Egipto , hurritas, fenicios, caldeos, Mitanni, israelies, elamitas. etc etc etc ...el poder del carro de caballos y de las armas de hierro, las primeras batallas navales, asedios como los dioses mandan ... 🏰



Re: ¿Y después?

Publicado por CeltiberoMencey - 09 Dic 2008 22:27

A mí también es lo que más me gustaría, pero no sé si estarán dispuestos a dejar de lado todos los desarrollos que habrán tenido que hacer en cuanto al uso de la pólvora, cañones, etc... :roll:

=====